
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen  

vom 29.08.2023 

 
Top 10 Informationen und Sonstiges 

 
 
Herr Prahler erläutert die Tischvorlage „Sechs Debattierorte im öffentlichen Raum von Greves-
mühlen“.  
Frau Ertel ist der Preis zu hoch. Es gäbe wichtigere Projekte für 250.000,00 Euro. Sie schlägt 
den Bürgerbahnhof vor. Auch die Ortsteile würden wieder vernachlässigt werden. 
Frau Oberpichler merkt an, dass es über EFRE gefördert wird und der Eigenanteil nur bei 20% 
dann wäre. Sie findet es gut, dass jetzt mehr Begegnungsorte entstehen. Und es könnte sein, 
dass eines der Projekte dann auch in einem Ortsteil entsteht. Herr Gutow erläutert, dass bereits 
in der Stadtvertretung über Standorte diskutiert wurde. 
Herr Bendiks erläutert, dass die Bushaltestelle damals ein guter Treffpunkt für die Jugend war. 
Er findet es gut, was jetzt etwas auf die Beine gestellt werden soll. 
Frau Oberpichler merkt an, dass es auch im ISEK ganz oben auf der Prioritätenliste steht. 
 
Herr Rehwaldt berichtet, dass eine neue Hortgruppe gebildet wurde und jetzt noch 5 freie 
Plätze vorhanden wären. Alle freien Lehrerstellen an den Schulen sind besetzt. 
 
Frau Oberpichler lobt das NDR-Fest und freut sich, dass ein neuer Strandkorb für das Freibad 
durch die Stadtwette gewonnen wurde. 
 
 

 
 
 
 
 


